

JEUDI 14 NOVEMBRE



Merci JOEL et MARION d'avoir raconté l'histoire des « trois poulettes ».

Marion a eu peur, elle faisait semblant d'être la poule qui avait peur du vent et du renard. Elle s'est mise à côté de Joël. C'était un peu rigolo !

C'était bien le balafon. Il y avait aussi le petit pinson. Joël a utilisé un appeau. Le pinson est venu réveiller la poule. Dehors la poule est sortie, deux se sont fait mangées par le renard et après le renard est allé chercher la poule grise. Elle avait mis les épingles et, crac, le renard s'est fait mordre par les épingles (*je leur ai expliqué que les épingles dont parlait Joël étaient comme des punaises et non pas comme des pinces à linge*).

C'était bien quand Marion chantait.

Voici les paroles de certains :

- « j'ai aimé quand on a chanté. »
- « j'ai aimé quand le monsieur a raconté. »
- « et en plus on a rigolé. »
- « le pinson cassait un peu les oreilles. »

Merci à l'Amicale pour ce beau moment d'écoute et de partage.